Síntesis De Noticias

Miércoles, 07 de Julio de 2010

PESQUERÍA

ICA

Tras una intensa búsqueda, la Dirección General de Capitanías y Guardacostas rescató a los cuatro tripulantes del remolcador Celendín Nº 15, el cual quedó varado a 40 millas frente a Punta Infiernillos, en San Juan de Marcona. (Perú 21, 17/La Primera 18/La Razón 9/La República 24)

MYPE e INDUSTRIA

VENDRÁN MÁS INVERSIONES ESPAÑOLAS

La crisis de la deuda pública en la zona del euro llevará a que un mayor número de inversionistas españoles busque instalarse en el Perú, estimó el embajador de España en Lima, Javier Sandomingo. El diplomático explicó que la crisis está acelerando el proceso de internacionalización de las empresas de su país. Gran parte de ellas, dijo, está apostando por el Perú como destino de sus inversiones. Los sectores peruanos más atractivos para la puesta en marcha de proyectos son los de seguridad, seguros y hotelería. INVERSIONISTAS. Ayer, 48 firmas españolas participaron en el II Foro de Inversiones y Cooperación empresarial España-Perú, y tomaron contacto con 130 compañías nacionales. La misión de inversionistas que visita la ciudad pertenecen a los sectores construcción, ingeniería, comunicaciones, biotecnología y agroindustria. (Perú 21, 10/Expreso 4a/El Comercio B10/La Primera 10/La República 14/Correo 8)

UNAS DIEZ EMPRESAS ESPAÑOLAS INGRESAN AL PAÍS ANUALMENTE

Las inversiones españolas en el Perú este año podrían fluctuar entre los US\$ 300 y US\$ 500 millones, estimó el Consejero Económico y Comercial de la Embajada de España en el Perú, Rafael Fuentes Candau. "El monto dependerá de qué pase con los concursos públicos o con las licitaciones, pues hay empresas españolas que están presentándose y, de ganar, tienen que realizar inversiones", anotó. Sostuvo que por el momento ya hay dos licitaciones importantes, ganadas por empresas españolas, una enfocada en la ejecución del Tramo 4 de la Panamericana Norte y una línea de transmisión eléctrica, que en conjunto suman unos US\$ 400 millones de inversión en el tiempo. Destacó que la empresa de tecnología Indra adquirió recientemente a la compañía Com S.A., en la que hay comprometidos unos US\$ 30 millones. "Actualmente operan en el país unas 120 empresas españolas, mientras que hace cuatro años había la mitad, por lo que deben haber ingresado unas 10 empresas por año", indicó. (Gestión 9)

ESTA SEMANA NEGOCIAN TLC CON COREA EN EEUU

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Martín Pérez, participará esta semana en la Reunión Específica de Negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Perú y la República de Corea, que se llevará a cabo en Estados Unidos, para avanzar en los grupos de acceso a mercados y reglas de origen. La Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) publicó una resolución suprema que autoriza el viaje del ministro Pérez a Washington el 8 y 9 de julio. (La Razón 13)

TLC CON UE SE FIRMARÁ A INICIOS DEL 2011

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) estimó que la suscripción del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Perú y la Unión Europea se concretará en el primer trimestre del 2011, luego de concluir con el proceso de revisión legal del texto. Precisó que el documento suscrito en mayo durante la participación del presidente de la República, Alan García, en la VI Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de América Latina, el Caribe y la Unión Europea (ALC-UE), formalizó el cierre de las negociaciones. (La Primera 10)

COMERCIO ENTRE EL PERÚ Y TURQUÍA

La Superintendencia Nacional de Administración Tributaria informó que el comercio entre el Perú y Turquía sumó US\$165,08 millones en el 2009, en que la balanza comercial es superavitaria para Turquía en US\$64,06 millones. (El Comercio B6)

INSTAN A VENDER A CHINA CON MAYOR EMPEÑO

Jorge Chian, consultor económico comercial de la Embajada del Perú en China, señaló que para exportar este año US\$800 millones más a China y bordear los US\$4.800 millones se va a necesitar una mayor participación del sector empresarial. "Se han abierto las puertas, pero hace falta visitar China. Hay que hacer ese esfuerzo", recomendó. Según Chian, además de Interbank y del reciente ingreso de Alicorp con alimento envasados, falta una mayor participación corporativa. (El Comercio B7/La Primera 10)

LA EXPORTACIÓN DE CONFECCIONES Y TEXTILES A EE.UU. REVIERTE CAÍDA

Las exportaciones peruanas de textiles y confecciones a EE.UU. registraron sus primeras cifras positivas en el primer cuatrimestre del 2010, al experimentar un crecimiento de 5,7% respecto a similar período del

año anterior. Para Ana María Deustua, Consejera Comercial del Perú en Washington, la data de la Comisión de Comercio Internacional de Estados Unidos demuestra que los signos de recuperación en la plaza estadounidense son cada vez más evidentes.(El Comercio B3)

AGENDA

3:00 PM. Mesa de trabajo para la Evaluación del Desarrollo y Promoción de los Parques Industriales en el Perú. Lugar: Sala N° 3 del Edificio Víctor Raúl Haya de la Torre del Congreso. (Expreso 1a)

PYMES YA SE ASEGURAN CONTRA INCENDIO, ROBO Y TERRORISMO

(...) La mentalidad de las aseguradoras ha cambiado y más de una ahora se atreve a protegerlas (a las Pymes) contra incendios, terremotos, robos, asaltos, responsabilidad civil y vandalismo. "El seguro Protección Multirriesgo está dirigido a las pymes que tengan negocios entre S/. 60,000 y S/. 120,000. Cubre en Gamarra. Allí un pequeño puesto está completamente cubierto", aseveró el gerente de Canales No Tradicionales de Rimac Seguros, José Luis Cordano. Comentó que su representada, en alianza con el BBVA Banco Continental, lanzó hace dos semanas el seguro Protección Multirriesgo, que cubre el daño total o parcial del negocio de las pymes ocasionado por incendio, riesgo político, asalto, responsabilidad civil frente a terceros, terremoto y maremoto. (Gestión 2)

PRÓXIMO EXPO PERÚ SERÁ EN BOLIVIA

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo promoverá la imagen del país, el turismo y fomentará las exportaciones no tradicionales en las ciudades de La Paz y Santa Cruz en Bolivia del 20 al 23 de julio. Durante el Expo Perú se realizarán foros empresariales, ruedas de negocios, exhibición de productos de exportación, desfile de modas y eventos de difusión de la gastronomía peruana. (La República 15/Expreso 2a)

CADA TRES MESES ABRE UN NUEVO RESTAURANTE PERUANO EN CHILE

Las inversiones peruanas en el rubro de la gastronomía se han consolidado en Chile. Según un catastro realizado por la Embajada del Perú en ese país se han contado un total de 105 restaurantes de bandera blanquirroja, que sumarían inversiones por US\$220 millones, informó ayer la consejera económica comercial del Perú en Santiago de Chile, Silvia Seperack. (El Comercio B2)

IMPULSAN EL BIOCOMERCIO

De acuerdo con la agencia Andina, el Mincetur creó la Comisión Nacional de Promoción del Biocomercio, entidad que estará adscrita a dicho sector y que servirá de soporte político y de dirección técnica del Programa Nacional de Biocomercio en el Perú. (El Comercio B6/Correo 7/Gestión 6)

IMPORTACIONES CRECEN 32.8%

Al cierre del primer semestre del año, las importaciones sumaron US\$13,419 millones, valor 32.8% superior que lo registrado en similar periodo de 2009, informó la Sunat. En detalle, entre enero y junio, las compras al exterior de materias primas e insumos totalizaron US\$6,639 millones, un incremento de 45.4%. En tanto, las importaciones de bienes de consumo crecieron 31.2%, (US\$2,454 millones), y las de bienes de capital y materiales de construcción avanzaron 18.2% (US\$4,325 millones). La Sunat informó que, en junio, las operaciones de compra en el extranjero sumaron US\$2,388 millones, un 38.1% más que lo reportado en igual mes de 2009. El valor de las importaciones de insumos subió 27.4%, mientras que las adquisiciones de bienes de consumo y de bienes de capital crecieron 53.7% y 6.3%, respectivamente. (Per ú 21, 10/El comercio B7/La Primera 11/La República 14/Gestión 5)

MÁS COSMÉTICOS SON DE COLOMBIA

Según el Comité Peruano de Cosmética e Higiene de la Cámara de Comercio de Lima, el 34% de las importaciones de cosméticos y productos de higiene que realiza el país proviene de Colombia, lo que equivale a una facturación de US\$75,24 millones. (El Comercio B6/Gestión 9)

EXPORTACIONES DE TARA CRECEN 160%

En mayo de este año, nuestras exportaciones de tara ascendieron a US\$ 1.7 millones, lo que representa un crecimiento del 160% con respecto al mismo mes del 2009. Con esto, las ventas externas de este producto acumularon un total de US\$ 7.11 millones durante los primeros cinco meses del año, un 127% más que en el mismo periodo del año anterior. (Gestión 24)

LARCOMAR ES PARQUE ARAUCO

Larcomar, el emblemático centro comercial de Miraflores, que pertenecía a la constructora peruana Graña y Montero (G& M), es ahora propiedad de Parque Arauco, cadena chilena de malls también presente en el mercado argentino. Mediante un comunicado a la Comisión Supervisora de Empresas y Valores (Conasev),

G&M informó que el 5 de julio acordó con Inmuebles Comerciales del Perú S.A.C., filial de Parque Arauco en nuestro país, celebrar un contrato de compra de acciones por el 100% de su participación en Fashion Center S.A., administradora del centro comercial. Para Juan Pablo Spoerer, gerente de Finanzas de Parque Arauco, este acuerdo "es un paso más en la consolidación de la cadena". (Perú 21, 9/Expreso 4a/El Comercio B11/La República 15/Correo 8)

CRECE EXPECTATIVA POR GANANCIAS DE EMPRESAS

A fin de mes, las empresas que listan en la bolsa entregarán sus resultados del segundo trimestre, recuerda un reporte del BBVA Banco Continental. Sostiene que, de confirmarse la expectativa de crecimiento de utilidades, en línea con el dinamismo de la economía local y los precios de metales aún en niveles altos, las acciones de las empresas se verían relativamente más "baratas". (Gestión 15)

BANCO SANTANDER AUMENTARÁ CAPITAL PARA DUPLICAR NEGOCIOS EN EL PERÚ

Hay más oportunidades de financiamiento a empresas, dice el director de División América de Santander, Francisco Luzón. (Gestión 14)

MORENO FUE REELEGIDO EN PRESIDENCIA DEL BID

La Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) reeligió ayer al colombiano Luis Alberto Moreno para un segundo mandato de cinco años en la presidencia de este organismo. Entre los logros de Moreno destaca la ampliación de capital por US\$70,000 millones, la mayor reposición de fondos en la historia del banco. Moreno manifestó que, en los próximos años, el BID buscará jugar un papel importante en temas como el cambio climático y el desarrollo sostenible. (Perú 21, 10/Correo 7)

TIPO DE CAMBIO SE MANTIENE EN S/.2.825

El dólar no recupera lo perdido en las últimas semanas. Ayer se mantuvo en S/.2.825. El Banco Central de Reserva no intervino y las negociaciones fueron bastante reducidas. Los analistas prevén que la cotización del tipo de cambio retrocederá hasta S/.2.75 a fines de año. Dentro de 12 meses, la expectativa es que el dólar se deprecie aún más y baje a S/.2.70. (Perú 21, 9)

EL EURO SEGUIRÁ DEPRECIÁNDOSE Y LLEGARÁ A US\$1 EL AÑO QUE VIENE

El estratega en jefe del Departamento de Divisas de TD Securities (Canadá), Shaun Osborne, dijo que el euro seguirá depreciándose hasta alcanzar la paridad con el dólar en algún momento del próximo año. Eso significa que al euro le queda una caída de más de 20% por delante desde su cotización actual de US\$1,26. Según el especialista, el euro podría llegar a US\$1,13 al final de setiembre (una caída de 10,31% frente al precio actual) y a US\$1,08 a fines de año (14,2% de caída). ¿La razón? El Banco Central Europeo seguirá comprando bonos de sus países miembros para sostener la economía de la región, agregó. (El Comercio B6)

NUEVA LEY FORESTAL: BUSCANDO EL DESARROLLO SOSTENIBLE Y LA COMPETITIVIDAD

El objeto de la ley es establecer un marco legal necesario para regular, promover y supervisar la actividad forestal y de fauna silvestre, de acuerdo principalmente con lo establecido en la Constitución Política del país. (Gestión 24)

MEM ESPERA RECIBIR PLAN DE REINICIO DE DOE RUN EL PRÓXIMO LUNES

Faltan 20 días y continúa la cuenta regresiva para el cierre de la metalúrgica de La Oroya. Pero aún hay una luz al final del túnel. El ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, aseguró que para el lunes 12 de julio, el MEM recibirá documentación de Doe Run Perú (DRP) sobre el reinicio de operaciones en La Oroya (Junín). (Gestión 12)

ACTUALIDAD

CONTRA EL ARMAMENTISMO

Las voces en contra del armamentismo se siguen escuchando en la región. Durante su primera visita oficial a Lima, el presidente de Paraguay, Fernando Lugo, respaldó la propuesta peruana para la elaboración de un Protocolo de Paz, Seguridad y Cooperación en Sudamérica, y señaló que no tiene sentido que las naciones se armen cuando hay tantos problemas sociales por resolver. "Coincidimos plenamente con el presidente García (...) Nosotros hemos afirmado enfáticamente que, mientras un sudamericano siga pasando o muriéndose de hambre, ninguna carrera armamentista tiene razón de ser en nuestra región", enfatizó. (Perú 21, 7/Expreso 2/El Comercio A7/La Primera 5/La Razón 2/La República 6/Correo 11/GEstión 22)